



かしのっ子

令和6年度
学校だより 第10号
都城市立菓子野小学校
令和7年 1月20日
文責:校長 溝口 常彦

★ 都城市教育委員会精励賞 6年生 団体受賞 ★

16日(木)都城市教育委員会 精励賞表彰式が開催されました。精励賞とは、児童及び生徒の模範となる行為や技術、芸能文化の分野において特に顕著な業績があった市内の小中学校に在籍する児童生徒を表彰するものです。本校からは、6年生が『これまでの伝統を引き継ぎ、学校をきれいにする』と話し合いで決めて、これまで実践してきたことを推薦しました。具体的には登校してきた後に、毎日15分ぐらいのボランティア活動を行います。1学期は運動場の草取り、2学期以降は、落ち葉の清掃や教室廊下の清掃など自分ができることを行ってきました。今では3年生も運動場のゴミ拾い活動を6年生と共にっています。表彰式には、画像のように代表児童が参加しました。↓残り2か月あまりですが、6年生のみなさんこれを励みに頑張ってください。



★1月23日(木) 子どもの声を聞く会★

庄内地区まちづくり協議会による『子どもの声を聞く会』が、23日(木)19時~から庄内地区公民館にて開催されます。各校代表者1名が発表し、菓子野小からは、6年生の白杵さんが発表してくれます。今年は、家庭でもタブレットをとおして見られるようにしています。23日は全員タブレットを持ち帰りますので、ご家庭で各校の代表児童の活躍をご覧になっていただけると幸いです。(接続は、Sigfyメールを参照ください。)

★『心のプレゼント運動 文部科学大臣表彰★

令和6年度「コミュニティ・スクールと地域学校協働活動の一体的推進」に係る文部科学大臣表彰の発表があり、庄内地区地域学校協働本部(事務局:庄内地区まちづくり協議会)は、今回この文部科学大臣表彰を受けることとなりました。

庄内地区地域学校協働本部には、4つの小・中学校 庄内中学校、庄内小学校、菓子野小学校、乙房小学校が含まれています。その活動は、子どもたちを地域で育てる『心のプレゼント運動』と『郷土の歴史の継承』になります。菓子野小学校では、委員会活動を中心についざつ運動に取り組んだり、まちづくり協議会に支援いただいた『菓子野小創設者:三原叢吾先生の説明』や『クリーンセンターの見学』をこれまで行いました。



★1~3月の主な行事★

★ 感染症対応等の事情により、変更等が生じる場合があります。

1/4日(土) 成人式(庄内地区公民館)

1/7日(火) 3学期始業式、3時間授業、給食なし

7日(火) 命の大切さを考える日

13日(月) 成人の日

14日(火) すくすくチェック

14日(火) 3年生クラブ見学

15日(水) CRT 国語

15日(水) 全学年4時間授業(研修会のため)

16日(木) CRT 算数

17日(金) くれよん号来校→地区の方も貸出できます

18日(土) 都城市PTA研究大会

19日(日) 家庭の日

20日(月) 縄跳び練習開始

23日(木) 子どもの声を聞く会



→タブレットで発表の視聴しよう

27日(月) 代表委員会(お別れ遠足について)

2/3日(月) すくすくチェック、命の大切さを考える日

4日(火) 庄内中学校入学説明会

6日(木) 新1年生入学説明会

7日(金) 学校運営協議会

10日(月) 教育相談週間

11日(火) 建国記念の日

21日(金) 学校参観日

23日(日) 天皇誕生日

24日(月) 振替休日

26日(水) 全学年5時間授業

3/3日(月) 命の大切さを考える日

7日(金) お別れ遠足、弁当の日

10日(月) 教育相談週間

14日(金) 卒業式予行練習

16日(日) 庄内中学校卒業式

19日(水) 全学年5時間授業

20日(木) 春分の日

25日(火) 卒業式

26日(水) 修了式

28日(金) 離任式



12~1月

菫子野小学校ホームページより

毎日、かしのっ子の学習や生活の様子を菫子野小ホームページに掲載しています。
スマホのカメラ機能からQRコードを読み取り、子どもたちの活動をご覧ください。
★☆菫子野小学校HPアドレス☆★ → <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1315/>

【菫子野小↓】



1月8日（水）3学期始業式行われる

7日（火）から1年のまとめである3学期が始まりました。かしのっ子たちは、キーンと冷える朝に元気よく集団登校をしてきました。3学期の始業式では、3年生の代表児童2名がこれまでの自分の生活を振り返り、算数の計算をがんばることや友達に優しい言葉遣いをすることなどを3学期の目標として発表しました。校長先生は、自分の決めた目標を実現するためには、『①勇気、②自信、③リラックス』の3つの言葉を意識していればどんなことも自分の力で乗り越えられるとアドラーの言葉を紹介しました。2時間目の授業では、係活動を決めたり、冬休み生活を振り返ったりしていました。3学期の学校生活の準備が、各学年ごとに進んでいました。



1月9日（木）3学期初めての読み聞かせボランティア

8日（水）に3学期初めての読み聞かせボランティアが行われました。5・6年生の会場では、生誕50年を超えた『アンパンマン』の第1作目の絵本を読んでくださいました。アンパンマンは湖の怪獣に飲み込まれてしまいますが、あまりの甘さに怪獣は吐き出しました。アンパンマンは空を飛び、パン工場の煙突に墜落し、そこにはジャムおじさんがいて、新しく顔を作り直してくれるお話でした。アンパンマンは、登場するキャラクターが1768体あり、ギネス世界記録の認定を受けていることも話してくださいました。最後に、絵本にあるやなせたかしさんのあとがきを読んでくださいました。『ほんとうの正義というものは、けっしてかっこうのいいものではないし、そして、そのためにかならず自分も深く傷つくものです。』『アンパンマンのいのちは、たべさせることによっていきるのです。』などの言葉は、子どもたちにどのように伝わったでしょうか。



1月25日（水）2学期終業式

24日（火）2学期の終業式は予定を変更して感染症対策を講じたオンラインで行いました。はじめに5年生の代表児童が2学期を振り返って、集団宿泊学習や米作り活動など積極的に頑張ってきたこと、6年生に向けて3学期にがんばることを発表しました。校長先生の話、冬休みの過ごし方、2学期の表彰を行い終業式は終わりました。各教室では、担任の先生から2学期にがんばったことが詰まったあゆみを渡していただきました。2学期もかしのっ子の活躍を見ていただきましてありがとうございました。2025年も応援をよろしくお願ひします。

